



**NOMBRE DEL ALUMNO: YANETH BEATRIZ
ÁLVAREZ SANTIZ.**

**NOMBRE DEL TEMA: DESARROLLO HUMANO
PARCIAL: 1ER.**

**NOMBRE DE LA MATERIA: DESARROLLO
HUMANO**

**NOMBRE DEL PROFESOR: ANA LAURA CULEBRO
TORREZ**

**NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERÍA
CUATRIMESTRE: 6TO.**

LUGAR Y FECHA: COMITA DE DOMÍNGUEZ, A 18 DE MAYO DE 2023

DESARROLLO HUMANO

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Desde su origen, el concepto desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas.



POSTULADOS DE HOMBRE EN EL HUMANISMO

Es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento. Con todo, no han faltado los intentos de unificación en torno a las propuestas de unos postulados básicos.

SINERGIA

La persona es mas que la suma de sus partes es decir, consideran que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de los elementos separados.



LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica. La existencia es expresión de la realidad y se contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado, es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRANSCENDENCIA

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu. Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.



Bibliografía

2023, U. (s.f.). Antología de Desarrollo Humano . Obtenido de file:///C:/Users/yaneth/Downloads/DESARROLLO%20HUMANO.pdf